

義務教育学校

令和4年(2022)5月2日 編集発行責任者 森川 敏和

学校教育目標

「心豊かでたくましく、自ら学ぶ意欲をもち、ふるさとを大切にする子どもの育成」

「愛鳥週間」て知っていますか?

5月 | 0日~ | 6日の | 週間は、自然の中で生活している鳥(野鳥) を大切にし、守ろうという思いがこめられた「愛鳥週間」だそうです。

皆さんは、私たちの「村の鳥」を知っていますか。 曽爾村の鳥はメジロだそうです。メジロは体長12 cmほど、スズメよりも小さい鳥、で絶滅する危険 性があるレッドリストの中の、軽度懸念動物に指 定されているため、捕獲や飼育なども禁止されて います。メジロはその名前の通り、目の周りが白



く、縁取られていることが特徴です。オスとメスで色味に大きな違いは ありませんが、オスの場合はお腹に黄色の線が入っています。

特に好んで食べるのが花の蜜です。メジロは細く尖ったクチバシがあ るため、花の蜜を吸いやすい形状をして、見た目に愛らしい鳥です。こ の機会に「愛鳥週間」や奈良県の鳥等を調べて、自然環境について考え るきっかけにしてもいいですね。

授業参観・PTA総会への参加ありがとうございました。

4月21日(木)の授業参観・PTA総会等にご参加いただきありが とうございました。昨年4月は、新型コロナウィルス感染防止対策を考 える中で学級懇談会は実施しませんでした。新型コロナウィルス感染の 終息はいまだみられませんが、今年は感染予防対策を十分に取りながら 子どもたちの学校生活の様子を参観していただき、総会後に学級懇談会 で担任との交流をしていただきました。

PTA総会ではスムーズに議事を審議していただき、新年度のPTA 活動を円滑にスタートすることができましたことに感謝申し上げます。 ありがとうございました。本校の教育活動にご支援賜りますようよろし くお願いします。













部活動紹介 4月18日(月)

5・6年生の部活参加も2年目になり、子どもたちも放 課後の活動が充実したものになっていることかと思います。 そのようなこともあり、例年より早めの部活動紹介を実施 しました。5年生が各部の先輩たちから、普段の活動の様



子や活動の成果について説明を受け、練習の様子を見学しました。 5 年 生が練習に加わり、どの部もこれまで以上に活気のある活動を行ってい ます。互いに切磋琢磨することは、体力向上、技術力向上にもつながる ことでしょう。これからみなさんの頑張っている姿がたくさん見られる ことを期待しています。













- 1 -